DISCURSO DE LORENA CAJAL EN LA MOCIÓN DE CENSURA QUE LA HA CONVERTIDO EN ALCALDESA DE BIESCAS

Esta moción es la consecuencia de un balance **muy negativo** de la gestión de la actual Alcaldesa y que tiene su origen en la legislatura pasada.

La Alcaldesa Nuria Pargada ha tenido varias oportunidades **de aprender a Gobernar para todos** y las ha desaprovechado. El hartazgo de los vecinos y de los representantes municipales ha culminado en esta Moción, siendo la Alcaldesa la ÚNICA responsable de esta situación.

Frente a la soberbia y el actuar de manera unilateral, los firmantes de esta moción proponemos transparencia y diálogo como forma de actuar en el gobierno

Frente al desprecio que han demostrado, no sólo por los grupos de la oposición, sino también por el grupo que le apoyó en su investidura, los concejales firmantes, que representamos a una mayoría de vecinos MUY superior a la que el PAR representa, nos comprometemos a gobernar pensando únicamente en el bien de TODOS los vecinos de Biescas.

Y nos sentimos absolutamente legitimados para hacerlo, porque los que HOY rubricamos estA moción, sumamos exactamente 600 votos en las pasadas elecciones, frente a 293 del PAR, de manera que representamos a más del doble de vecinos que ellos.

Y decimos que esto lo ha propiciado la propia Alcaldesa porque viene demostrando una pésima gestión municipal, que <u>desafortunadamente para nuestros vecinos</u>, tiene estancado el desarrollo y el crecimiento de Biescas.

Ante esto nosotros nos comprometemos a trabajar unidos para sacar a nuestro pueblo del marasmo en el que ya hace demasiado que se encuentra.

El gobierno actual no ha ejecutado los acuerdos adoptados en Pleno, no han presentado un Plan de Vivienda que soluciones el grave problema que vivimos, han elaborado un Presupuesto que antes de ser aprobado ya estaba desequilibrado, y que solo por responsabilidad y por no poner a Biescas en peor situación tuvo el apoyo del PP. Han demostrado palmariamente que no protegen los intereses vecinales sino el de algunos pocos particulares o promotores inmobiliarios.

Frente a esta forma de gobernar queremos iniciar una etapa ilusionante donde se pongan encima de la mesa los problemas y preocupaciones de los vecinos, una etapa en la que se hable de vivienda, de empleo, de infancia, de movilidad, de turismo sostenible, de urbanismo racional..., en fin, una etapa en la que de verdad nos centremos en Biescas

La falta de gestión, la TRAICIÓN a los intereses de nuestros vecinos y la deslealtad con sus propios socios de investidura han culminado en esta moción.

Todo ello ha precipitado que se encuentre en nuestras manos el cambio, con un nuevo equipo de gobierno con ganas, valentía y capacidad para trabajar por Biescas.

Un nuevo equipo de Gobierno SOLVENTE que va más allá de unas siglas políticas donde lo importante es la gran responsabilidad, esfuerzo y trabajo de todas las personas que la firman PARA resolver así los grandes proyecto municipales que llevan años paralizados y gobernar para TODOS.

Muchas gracias.